

# Stiftung VR Bank Bonn übergibt Sterntaler Bonn e.V. 10.000 Euro für sein soziales Engagement

Der Generalanzeiger berichtete am Samstag, 16. Juni 2012 über die Förderung der VR Bank Stiftung Bonn, die insbesondere soziale Kinder- und Jugendprojekte mit größeren Beträgen unterstützt, wie es die Vorsitzende, Monique Rüdell, des Stiftungsrats darlegte.

Schirmherr Bill Mockridge, die 1. Vorsitzende Doris Meyer und Schatzmeister Wolfgang Ochterbeck nahmen diese Unterstützung in Höhe von 10.000 € dankbar an. Diese finanzielle Unterstützung macht es Sterntaler Bonn leichter, das in Kooperation mit dem Amt für Kinder, Jugend und Familie groß angelegte Projekt der Gewaltprävention an Schulen durchzuführen und dabei noch genug Luft für die anderen Projekte zu behalten.



Begonnen wurde mit der auch „Coolness Training“ bezeichneten Ausbildung vor 7 Jahren an der Karl-Simrock-Schule in Endenich, inzwischen finden die Kurse auch an der August-Macke-Schule, Brüser Berg, und an verschiedenen Grundschulen statt; weitere Schulen sind in Planung berichtet Doris Meyer. Dieses Training hat dazu geführt, dass handgreiflich ausgetragene Streitereien auf den Pausenhöfen erfreulicherweise fast ganz zurückgegangen sind.

Sterntaler Bonn fördert weiter gesundes Schulfrühstück und Mittagessen, Hausaufgabenhilfen, Lern- und Sprachförderungen, Klassenfahrten, Ferienfreizeiten und viele andere Projekte für die in diesem Jahr wie Doris Meyer sagte mehr als 130.000 € benötigt werden.

Um Hilfeleistungen in diesem Umfang leisten zu können, bedarf es vieler Spender und Sponsoren.